

Melgar llama a impulsar apoyos para mujeres empresarias



El diputado federal del Partido Verde Ecologista de México, Luis Armando Melgar, llamo a impulsar el apoyo para las mujeres empresarias. Esto al asistir como invitado a la reunión de empresarias integrantes de micro, pequeñas y medianas empresas de la región.

"Necesitamos impulsar apoyos para nuestras mujeres empresarias y ayudarles a construir negocios que transformen su economía", señaló.

El legislador tapachulteco puntualizó, que es muy importante impulsar el emprendimiento y aprovechar nuevos proyectos e ideas para transformar nuestra economía, además de lograr apoyos productivos para las mujeres que con sus empresas y negocios generan empleos en Chiapas.

"En mi caminar por el Estado, siempre encuentro mujeres que tienen doble responsabilidad, ser cabeza de familia y empresarias; mujeres que a diario luchan por lograr sus sueños y el de sus familias", indicó el legislador.

"Por eso coincidimos en la importancia de atraer inversiones productivas y capacitación empresarial que les permita lograr sus metas", añadió.

Melgar reconoció la importancia de apoyar a las mujeres y los negocios que ellas generan; pues representan un sector muy robusto en nuestra economía a todos los niveles; tan sólo en los mercados públicos municipales, casi un 90 % de los locatarios, son mujeres que todos los días mueven la economía en estos centros de abasto.

Aseguró que es tiempo de las mujeres, es tiempo de aprovechar su potencial y convertirlo en oportunidades para que sean protagonistas de una prosperidad incluyente.

								, votes		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
										Político MX La política explicada	0	08/08/2023	LEGISLATIVO
:	:	:	:	:	:	:	:	California (California)					

Así como, sumar capacidades y experiencias para trasformarnos en un Chiapas productivo, y que a todos nos vaya bien.

https://politico.mx/melgar-llama-a-impulsar-apoyos-para-mujeres-empresarias